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Encuentro, realizado 
consistorial de Quillota, sirvió para 
exponer las principales preocupaciones de 
la zona 

El viernes 17 de enero, po- 
co antes de las 10:30 horas, se 
llevó a cabo en el municipio 
de Quillota una reunión de 
trabajo entre el gobernador 
regional Rodrigo Mundaca 
y los cinco alcaldes y alcal- 
desas de la provincia, con el 
objetivo de conversar en tor- 
no a las necesidades de cada 
una de las comunas. 

De esta forma, participa- 
ron Luis Mella por Quillota, 
Ricardo Aliaga por La Calera 
-en representación de John- 
ny Piraíno-, Filomena Navia 
por La Cruz, Leslie Pacheco 
por Nogales y Verónica Ros- 
sat por !Hijuelas, quienes coin- 
cidieronen la importancia de 
contar coneste tipo de instan- 
cias, 

Al respecto, el gobernador 
Rodrigo Mundaca manifestó 
que “lo que estamos hacien- 
do es recorrer intensamente 
todas las provincias para ha- 
blar con las autoridades co- 
munales, conocer cuáles son 
las prioridades globales y 
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Etienne Choupay, 

Esto es lo que le pidieron los alcaldes 
y alcaldesas al Gobernador Regional 
  

en el edificio 

conocer también cuales son 
prioridades particulares”. 

“Hemos hablado dela im- 
portancia de reforzar los ám- 
bitos de seguridad -agregó-; 
como también avanzar en la 
limpieza del borde río, mejo- 
rar las prestaciones de salud 
y proyectar soluciones en vi- 
vienda, De igual manera, se 
suman temas como transpor- 
te, educación y agua”. 

QUILLOTA 
Con más de 90 mil habi- 

tantes, Quillota es la ciudad 
más poblada de la provin- 
cia. Además, por ser la capi- 
tal, concentra la mayor canti- 
dad de servicios públicos. Por 
lo tanto, resulta fundamen- 
tal facilitar la vida de quie- 
nes viven enla comuna como 
también aquellos que deben 
realizar trámites en ella 

Bajo esta lógica, el alcalde 
Luis Mella se plegó alas pala- 

  

  

Ricardo Aliaga, jefe de Ciabinete de La Calera; Giselle Ahumada, core por la Provincia de Quillota; Filomena Navia, alcaldesa de La Cruz; Luis Mella, 
Alcalde de Quillota; Verónica Rossa, alcaldosa de Hijuelas; y Lestio Pachco, alcaldosa de Nogales. 

  

  

bras de sus colegas alcaldes, 
argumentando que los temas — te y seguridad. Sobre el pri- 
fundamentales son transpor-— mero, señaló la necesidad de 

Primer panel de conversación 
del programa “Valparaíso se 
conecta, innova y emprende” 

Participa en nuestro primer panel de 
conversación con expertos del ecosistema 

emprendedor de la región de Valparaíso 
Prepárate para 

Conocer ideas que conectan 
Explorar soluciones que innovan. 

pirarte con acciones transformad: 

Aldonza Jaques, Franco Salazar-Dórr 
Director Corfo. Director Ejecutivo EVA. — Directora de Innovación USM — CEO Salazar-Dórr Ind. 
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Gabriel Abarca Armijo 
Jefe de informaciones, 
El Observador 
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mayor fiscalización, a fin de 
garantizar que los sectores 
rurales no dejen de recibir el 
servicio. 

Y en cuanto a seguridad, 
recordó que están amplian- 
dola flota municipal, a fin de 
dedicar vehículos exclusivos 
para los patrullajes. Y final- 
mente, volvió a poner sobre 
la mesa la concreción de la 
Clínica Geriátrica en depen- 
dencias del ex Hospital San 
Martín, comprometiendo al 
gobernador con esta tarea. 

LA CALERA 
Más de 22 mil personas 

habitan en La Calera, comu- 
na encabezada por el alcalde 
Johnny Piraíno. Y en su re- 
presentación, Ricardo Aliaga 
-como jefe de Gabinete- parti- 
cipó de la reunión con el go- 
bernador Mundaca, para de 
esta forma transmitirle lasne- 
cesidades de la ciudad. 

Eneste sentido, expuso la 
importancia de avanzarenla 
pronta edificación de un nue- 
vo puente que una La Calera 
con Artificio-proyectado des- 
de calle Pedro de Valdivia- y 
agilizar el inicio de las obras 
de construcción del Servicio 
de Alta Resolutividad (SAR). 

También destacó poten- 
ciariniciativas que permitan 
mejorarla seguridad enla co- 
'muna y seguir avanzando en 
el Plan Urbano Habitacional 
de Artificio, el que abarca dis- 
tintos tipos de servicios para 
la comunidad en áreas como. 
la educación, vivienda y los 
espacios públicos, entreotros. 

LA CRUZ 
Con poco más de 22 mil 

habitantes, La Cruz se ubica 
casi al medio geográfico de 
la provincia. Porende, su va- 
lor estratégico es sumamente 
importante en materia de co- 
neclividad. Pero además, se 
ha convertido en un atracti- 
vo punto residencial para la 
región 

En este sentido, la alcal- 
desa Filomena Navia expresó 
varias preocupaciones al go- 
bernador Rodrigo Mundaca, 
resaltando la importancia de 
fomentarseguridad, vivienda 
y transporte, las que por cier- 
to fueron elementos transver- 
sales para el resto de los mu- 
nicipios. 

Bajo esta lógica, lajefa co- 
munal expresó tres necesida- 
des dela comuna que espera 
scan resueltas: adquirir ma- 
quinaria para el despeje de 
canales y rios, aumentar la co- 
bertura de la central de tele= 
vigilancia e impulsar proyec- 
tos como el rescate de la Poza 
Cristalina y la construcción 
del polideportivo comunal. 

  

NOGALES 
Las necesidades de Noga- 

les, comuna con poco más de 
22 mil habitantes, son amplias 
y variadas. Y si bien hay ele- 
mentos que comparte con el 
resto de la provincia, tanto en 
materia de seguridad como de 
conectividad, hay otros más 
propios que requieren de una 
solución específica. 

Así lo enfatizó su alcal- 
desa, Leslie Pacheco, quien 
manifestó que como admi- 
nistración aspiran a conse- 
guir vehículos municipales, 
un furgón de apoyo para el 
DAEM, retroexcavadoras y un 

  

    

camióntolva. Además, resaltó 
la relevancia de obtener pro- 
yectos, a través del FNDR, co- 
mo la reposición del estadio 
El Melón. 

A esto se suma el diseño 
deespacios públicosen Noga- 
les y El Melón y la construc- 
ción del estadío Los Caleos; 
además de la instalación de 
Iuminarias en sectores rura- 
les, la compra de camionetas 
para seguridad pública y la 
adquisición de terrenos para 
comités de vivienda. 

HIJUELAS 
Laalcaldesa Verónica Ros- 

sat, en representación de casi 
18 mil habitantes, sostuvo la 
importancia de volver a cons- 
truir viviendas sociales; ade- 
más dela correcta limpieza de 
los cauces del río y el retiro de 
basura y pastizales en torno 
ala vía férrea, a fin de evitar 
posibles desastreso acciden- 
tes, 

La jefa comunal también 
pidió mejor fiscalización ala 
locomoción colectiva que lle- 
ga a sectores rurales, ya que 
su frecuencia es escasa e in- 
cluso nula durante algunos 
días de la semana; problemas 
que, señaló, afectan la calidad 
de vida de los vecinos de la 
comuna 

Las solicitudes fueron 
acogidas por la autoridad re- 
gional, quien incluso pidió 
que las situaciones vincula- 
dascon obras públicas, trans- 
portes y vialidad le fueranofi- 
ciadas, para de esta manera 
ponerse en contacto con los 
organismos pertinentes y dar 
pronta solución a dichos te- 
mas.
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